





年度の女 性 会活動 に む け 7

季節となりました。 々の若葉が色鮮やかな風薫る

新

いることと存じます。 すエネルギーに満ち、 皆々様におかれましても、 ご活躍されて ますま

です 川の桜並木がピンク色から新緑にな します。 式会社山陰合同銀行の しております。 令和3年度に入会い 季節の移ろいを感じている昨今 現在は玉造出張所にて勤務 目の前を流れる玉湯 小藤泉香と申 ŧ た株

納医院長の講話、 べ』に参加させていただきました。手 入会後、早速に昨年は そしてフルー 『長月の夕

> 女性会に入会してよかった!と実感 晴らしい 奏にはすっかり魅了されました。 した瞬間でした。 また、 先日は私が所属 時間を過ごすことができ、 そ る事

た。 ワクワクいたしました。 会を兼ねていましたが、 ている様々な行事のお話をうかがい 参加が少ない私ですが、 の会でもあ への結束を再確認する 所会議室を飛び出し開催されまし 1年の行事がひと段落し、 りました。 未だ行事への 『はじまり 今後も控え 来る次年度

春を感じる美味しいお料理に会話

も弾み、 覚えていただけるよう 活動にも積極的に参加 スクへ。皆さまに顔を の3時間でした。 していきたいと思って マスク生活から脱マ ます。 あっという間

どうぞよろ のご縁 いたします。 12 感謝

員募集中





業委員会の部会がいつもの商工会議